Déclaration de ‘Anse Royale’
Nous, artistes et créateurs, fiers de notre culture créole, sommes tout disposés à partager avec le reste du monde, ces valeurs créoles qui nous font vivre ensemble depuis des siècles 
Nous apportons, chacune et chacun dans sa discipline artistique, notre soutien enthousiaste à l’initiative d’
Inscription des Cultures créoles au Patrimoine culturel immatériel de l’UNESCO

Nous invitons nos publics à continuer à faire vivre ces valeurs créoles et à se joindre à cette initiative.

Fait à Anse Royale, Seychelles, le 8 mars 2019.

Declaration of ‘Anse Royale’
We, artists and creators, proud of our Creole culture, are all willing to share with the rest of the world, these Creole values that make us live together for centuries
We bring, each and every one in his artistic discipline, our enthusiastic support to the initiative of
Inscription of Creole Cultures to the Intangible Cultural Heritage of UNESCO

We invite our audiences to continue to support these Creole values and to join this initiative.

[bookmark: _GoBack]Done at Anse Royale, Seychelles, on March 8th, 2019.
